

PROTOKOLL

Der 2. Jugendbeiratssitzung im Jahr 2025 vom 28.02.2025

1. Formalia

- Die 2. Vorsitzende des Jugendbeirats, Fabienne Jänsch, begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Jugendbeirats.

o Mitglieder:

- Nico Kusnezow
- Finnja von Düllen
- Fabienne Jänsch
- Sam Telljohann

o Der Jugendbeirat ist beschlussfähig.

- Unterstützend ist Thomas Brümmer, Leiter des Jugendzentrums, anwesend.

2. Aktuelles und Berichte

- Demonstration für Demokratie am Sonntag, 16.02.2025
 - o Finnja berichtet:
Finnja und Marie waren mit einem kurzen Text ein Rednerduo von insgesamt 7 Beiträgen. Die Demo war gut besucht und der Jugendbeirat wurde in dem Zeitungsbericht der WN erwähnt.

3. Öffentlichkeitsarbeit

- SV-Besuch
 - o Der Jugendbeirat wurde von der SV der Gesamtschule Lengerich/Tecklenburg zur Sitzung eingeladen.
 - > Leider konnten die Mitglieder nicht organisieren, teilzunehmen.
- Banner
 - o Sam hat digitale Design Ideen für ein Banner vorgestellt, der Jugendbeirat hat sich ausgetauscht und sich auf ein Design geeinigt.
 - Sam setzt sich an letzte Details und druckt das Design im Din A4 Format.
- Mario Kart Turnier
 - o Es wurde näher besprochen, welche Mitglieder das Turnier beaufsichtigen.
Geplant sind Fabienne, Niko und Sam, Finnja kommt nach.

4. Schulprojekt

- Gesamtschule Lengerich/Tecklenburg
 - Finnja, Niko definitiv da, Fabienne, Marie vielleicht.
 - Sam schreibt der zuständigen Lehrkraft einen Zeitraum für Termine.
 - 28.04.-30.04.
 - 28.05.-20.06.
- Hannah-Arendt-Gymnasium
 - Finnja, Niko und Fabienne definitiv da.
 - Vorgeschlagene Termine können eingehalten werden, Sam gibt eine Rückmeldung.
 - 18.03.
 - 19.03.
 - 21.03.

5. Kommunalwahlen Projekt

- Dem Beirat gefällt die Idee einer Debatte, bzw. eines Interviews mit den Kandidaten für die lokalen Kommunalwahlen.
 - Die grobe Idee ist, dass Schüler Fragen sammeln und dann gemeinsam die Kandidaten befragen, evtl. moderiert von dem Jugendbeirat.
 - Hierfür möchte der Beirat sich mit den Schulen zusammensetzen und dieses Projekt planen.
 - Während des Partizipationsprojekts mit den 8. Klassen soll schon mal Kontakt mit dem HAG aufgenommen werden; die Gesamtschule schreibt Sam an.

6. Projekttag HAG

- Thomas berichtet:
 - Der Jugendbeirat erhielt eine E-Mail von Herrn Bisping, in der er zu Projekttagen zum Thema „Demokratie und Vielfalt“ in das HAG eingeladen wurde. Daraufhin folgte ein Telefonat mit weiteren Details und Informationen.
 - Im Beirat gab es insgesamt positive Resonanz, die Idee der Einsetzung der bereits vorher verwendeten App #stadtsache kam auf.
 - Sam wird Herrn Bisping zurückschreiben und nach einem Treffen (4. April ab 14 Uhr) beten um nähere Details und das Vorgehen besprochen werden soll.

7. Verschiedenes

- Thomas berichtet:
 - Die Nachlese der Jugendkonferenz soll von entweder Marie, oder alternativ von Niko mit besucht werden.
- Sommerferienprogramm
 - Der Jugendbeirat ist wieder von dem Stadtjugendring eingeladen worden, bei dem Sommerferienprogramm mitzumachen.
 - Es kamen Ideen wie eine Wiederholung des geplanten Mario Kart Turniers und einem Smash Bros Turnier.
 - Schwimmen gehen ist generell eher nicht positiv gesehen und wird nicht wieder geplant. Grund dafür ist die Unvorhersehbarkeit des Wetters, und das wiederholte Absagen in den letzten Jahren.

- Der Punkt wird auf die Tagesordnung genommen.

8. Ausblick

- Die nächste Sitzung wurde auf Freitag, den 11.04.2025 um 16:00 Uhr gelegt. Dieses findet wieder im Jugendzentrum statt.
- Ebenfalls wird Herrn Bisping vorgeschlagen, entweder der Sitzung beizuwohnen, oder sich an einem extra Termin am 04.04. im Jugendzentrum zu treffen.

(Unterschrift der/des Vorsitzenden)

(Unterschrift der/des jeweiligen Protokollierenden)